

se sont assidûment efforcés de contribuer à la paix et à la stabilité du Sud-Est asiatique. Les actions du gouvernement du Vietnam contre la Thaïlande démontrent son irrespect envers le processus de paix et un mépris flagrant des principes de droit international et des règles de conduite internationales normalement acceptées en ce qui a trait à l'intégrité territoriale de la Thaïlande.

Le Canada est également préoccupé par l'aggravation de la tragédie humaine que l'offensive vietnamienne a infligé au peuple khmer. Il déplore la perte de vies civiles, les blessures infligées à des innocents et la destruction de certaines installations de secours fournies par l'entremise d'organisations internationales de secours. Le gouvernement du Vietnam doit être tenu pour responsable de cette destruction injustifiée de vies et de biens. Le Canada demande instamment au Vietnam de mettre fin à ses actions agressives et de coopérer aux activités de paix et de développement menées dans le Sud-Est asiatique.